ORDEN de 24 de octubre de 1973 por la que se declara «muerto en campaña» a don Gregorio Santos Sánchez López y comprendida su hija en los beneficios de la Ley de 11 de julio de 1941.

Exemos. Sres.: Como resultado del expediente incoado para averiguar las causas del faticcimiento de don Gregorio Santos Sánchez López, a efectos de declaración de «muerto en campaña» solicitada por su hija doña Jesús Maria Elena Sánchez González.

Esta Presidencia del Gobierno, de acuerdo con el informe emitido por el Consejo Supremo de Justicia Militar y con la propuesta formulada por el Ministerio del Ejército, ha tenido a bien declarar «muerto en campaña» a don Gregorio Santos Sanchez López, Cabo que fué de la Guardia Municipal de Hinolos del Duque (Córdoba), y comprendida la solicitante en los beneficios de la Ley de 11 de julio de 1941.

Lo digo a VV. EE. a los procedentes efectos.

Dios guarde a VV. EE.

Madrid, 24 de octubre de 1973.

GAMAZO

Exemos. Sres. Ministros de Justicia y del Ejército.

ORDEN de 24 de octubre de 1973 por la que se dispone la aprobación de un prototipo de aparato taximetro, marca «Ripoll-E2», con accionamiento horario eléctrico por motor sincrono y mando electrónico.

Ilmos. Sres.: Vista la petición interesada por la Entidad «Industria Nacional de Taximetros y Aparatos de Precisión, Sociedad Anónima» (INTAPSA), con domicilio en Barcelona, calle de Bailén, numero 212, en solicitud de aprobación de un prototipo de aparato taxímetro, marca «Ripoll-E2», con acciona-

prototipo de aparato taxímetro, marca «Ripoll-E2», con accionamiento honario eléctrico por motor sincrono y mando electrónico, construído en sus talieres,
Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 12 y 13 del Reglamento para la Aprobación y Verificación de Aparatos Taximetros, que figura como anexo número 6 del Código de la Circulación, publicado en la «Gaceta de Madrid» de 28 de septiembre de 1934, y con el informe emitido por la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia, ha resuelto:

Primero. Autorizar en favor de la Entidad «Industria Nacional de Taximetros y Aparatos de Precisión, S. A.» (INTAPSA), el prototipo de aparato taximetro, marca «Ripoli E2», con accionamiento horario eléctrico por motor síncreno y mando electronico, cuyo precio máximo de venta será de dieciseis mil (18.000) pesetas.

Segundo.--La aprobación del prototipo anterior queda supeditada al cumplimiento de todas y cada una de las condiciones de caracter general, aprobadas por Orden de la Presidencia del Gobierno de 11 de julio de 1956 («Boletín Oficial del Es-

tado- del día 6 de agosto).

Tercero.—La presente aprobación corresponde a un solo tipo de aparato taximetro, marca «Bipoll-E2», con accionamiento horario eléctrico por motor sincrono y mando eléctrónico, y la verificación de los mismos, tanto en taller como sobre vehiculo, sera la normal para esta clase de aparatos, sin que sean necessita procesionas processiones. cosarias precauciones especiales.

Cuarto.—Las constantes de los aparatos taximetros correspondientes al prototipo aprobado serán las siguientes:

Eie flexible de accionamiento del taximetro: cuarenta

al Eje flexible de accionamiento del taximetro: cuarenta revoluciones por kilómetro recorrido por el vehículo.
b) Constante kilómetro: Seis saltos del tambor por kilómetro recorrido, para ruedas cambiables (4c) y (5c) de igual número de dientes (según planos I y XII de la Memoria del taximetro que sirvió de base para su estudio por la Comisión Nacional; de Metrología y Metrotecnia).
c) Constante heraria: cuarenta y cinco regundos por salto del tambor, para ruedas (7c) y (8c) de igual número de dientes (según plano I de la citada Memoria).

Quinto.-El precintado de los aparatos taximetros correspondientes al prototipo aprobado deberá hacerse en la forma y lugares siguientes:

1.º En el «dispositivo reductor corrector»: Uno o más tornillos que fijan la tapa y la tuerca de la funda del eje flexible,

mediante hilo,

2.º En la tapa posterior del taxímetro: Uno o mas tornillos que fijan esta; la tuerca de la funda del eje flexible: la tuerca de fijación del aparato al vehículo y uno de los tornillos que sujetan la pieza que impide sacar las clavijas de la conexión eléctrica del taxímetro.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento. Dios guarde a VV. II. muchos años. Madrid, 24 de octubre de 1973.

GAMAZO

Ilmos. Sres. Directores generales del Instituto Geográfico y Catastral y de Promoción Industrial y Tecnología.

ORDEN de 21 de octubre de 1973 por la que se dispone la aprobación del prototipo de balanza automática colgante, marca «Mobba», modelo «Su-per-6», de 6 kilogramos de alcance.

Ilmos. Sres: Vista la petición interesada por la Entidad -Mobba. S. A., con domicilio en Badalona, provincia de Barcelona, calle Coión números 8 y 10, en solicitud de aprobación de un prototipo de balanza automática colgante, marca -Mobba, modelo -Super-8, de 6 kilogramos de alcance, divisiones de 5 gramos, doble esfera y giro múltiple de la aguja (3 giros, a 2 kg. por giro), con indicación del peso por medio de dos escalas una central sobre la que un índice señala los kilogramos y otra circular periférica sobre la que la aguja indica la fracción de kilogramo con divisiones de 5 gramos, fabricada en sus talleres.

fabricada en sus talleres, Esta Presidencia del Gobierno, de acuerdo con las normas previstas en el artículo 19 del Reglamento para la ojecución de la Ley de Pesas y Medidas, aprobado por Decreto de 1 de febrero de 1952 (Boletín Oficial del Estado» del día 13), y con el informe emitido por la Comisión Nacional de Metrologia y Metroteonia ha regulato.

Metrotecnia, ha resuelto:

Primero.—Autorizar en favor de la Entidad «Mobba, S. A., el prototipo de balanza automática colgante, marca «Mobba», modelo «Super-6», de 6 kilogramos de alcance, divisiones de 5 gramos, doble esfera y giro múltiple de la aguja (3 giros, a 2 kilogramos por girol, con indicación del peso por medio de dos escalas, una central sobre la que un índice señala los kilogramos y otra circular periférica sobre la que la aguja indica la fracción de kilogramo con divisiones de 5 gramos, cuyo precio, máximo de venía será de once mil setecientas setenta (11.770) pesetas.

Sexundo.—La aprobación del prototipo anterior queda suce-

Segundo.—La aprobación del prototipo anterior queda supe-ditada al cumplimiento de todas y cada una do las condiciones de caracter general, aprobades por Orden de la Presidencia del Gobierno de 11 de julio de 1956 (*Boletín Oficial del Esta-

dos del día 6 de agosto).

Tercero.—Las balanzas correspondientes al prototipo aprobado llevarán inscritas en sus cartas o esferas las siguientes indicaciones:

El nombre del fabricante, marca del aparato y designación del modelo o tipo del mísmo.

b) El número de fabricación del aparato, el cual ha de ir

grabado también en una de sus piezas principales interiores.
c) Denominación, alcance, pesada minima y valor de la menor división de la escala que corresponde a la balanza, así como la indicación de la existencia de un juego de pesas para

comprobar la exactitud de la pesada.

d) Fecha del Boletín Oficial del Estados en que se publique la aprobación del prototipo.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento. Dios guarde a VV. II. Madrid, 24 de octubre de 1973.

Ilmos. Sres. Presidente de la Comisión Nacional de Metrología Metrotecnia y Director general de Promocion Industrial y Tecnologia.

ORDEN de 24 de octubre de 1973 por la que se dispone la aprobación de tres prototipos de balanzas automáticas de mesa, murca «Ygarra» de alcances: 3, 6 y 10 kilogramos, y divisiones, respectivamente, de 2,5 y 5 gramos.

Ilmos, Sres.: Vista la petición interesada por la Entidad «Balanzas Ygarra, S. L.», con domicilio en Aldaya (Valencia), travesía de Sagrario Ferrandis, sin número, en solicitud de aprobación de tres prototipos de balanzas automáticas de mesa, marca «Ygarra», de alcances 3, 6 y 10 kilogramos, y división de 3,5 y 5 gramos, respectivamente, de cubezal giratorio, doble esfera y giro multiple de la aguja, dos escalas: una vertical para los kilogramos y otra circular, periférica, con 1, 2 y 3 sectores de 0 a 1 kilogramo para la fracción de kilogramo, fabricadas en sus talleres.

Esta Presidencia del Cobierno, de acuerdo con las normas previstas en el artículo 19 del Heglamento para la ejecución de la Ley de Pesas y Medidas, aprobado por Decreto de 1 de febrero de 1952 (*Boletín Oficial del Estado» del día 13), y con el oforme emitido por la Comisión Nacional de Metrología y Me-

trotecnia, ha resuelto:

Primero: Autorizar en favor de la Entidad «Balanzas Ygarra, S. L.», los tres prototipos de balanzas automáticas de mesa, marca «Ygarra», de alcances 3, 3 y 10 kilogramos, y divisiones de 2,5 y 5 gramos, respectivamente, de cabezal giratorio, doble esfera y giro multiple de la aguja, dos escalas: Una vertical para los kilogramos y otra circular, periférica, con sectores de 1, 2 y 3 de 0 a 1 kilogramo para la fracción de kilogramo, cuyos precios máximos de venta serán: Para la primera de catorce mil (14,000) pesetas; para la segunda, dieci sóis mil (16,000) pesetas, y para la tercera, dieciocho mil (18,000) pesetas. (18.000) pesetas.

Segundo: La aprobación de los prototipos anteriores queda supeditada al cumplimiento de todas y cada una de las condiciones de carácter general, aprobadas por Orden de la Presidencia del Gobierno de 11 de julio de 1956 (Boletín Oficial del Estado» del día 16 de agosto).

Tercero: Las balanzas correspondientes a los prototipos apro bados llevarán inscritas en sus cartas o esferas las siguientes indicaciones:

El nombre del fubricante, marca del aparato y designa-

ción del modelo o tipo del mismo.

b) El número de fabricación del aparato, el cual ha de ir

grabado también en una de sus piezas principales interiores.
c) Denominación, alcance, pesada mínima y valor de la menor división de la escala que corresponde a la balanza, así como la indicación de la existencia de un juego de pesas para comprobar la exactitud de la pesada.
d) Fecha del «Boletín Oficial del Estado» en que se publique la enrobación dal prototino.

la aprobación del prototipo.

Lo que comunico a VV II, para su conocimiento. Dios guarde a VV. II, muchos años. Madrid, 24 de octubre de 1973.

GAMAZO

Ilmos, Sres. Directores generales del Instituto Geográfico y Catastral y de Promoción Industrial y Tecnología.

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

ORDEN de 20 de octubre de 1973 por la que se complementa la de 26 de junio de 1973 que crea el Comité Nacional Español para el «Año del Pa-trimonto Arquitectónico Europeo 1975».

Ilmo. Sr.: La Orden de 28 de iunio de 1973 creaba el Comité Nacional Español que coordinará los trabajos preparatorios del Año del Patrimonio Arquitectónico Europeo 1975».

En su artículo 4.º se decia que la lista de personalidades que componen el Comité Nacional Español podría ser ampliada más adelante si así lo aconsejasen las circunstancias.

Procede ahora incluir en este Comité al representante del Ministerio de la Cobernación.

En su virtud, este Ministerio tiene a bien disponer:

Artículo único.—Es Vocal del Comité Nacional Español: llustrisimo eeñor don Antonio Carro Martínez, Director general de Administración Local.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid. 20 de octubre de 1973.—P. D., el Subsecretario, Gabriel F. de Valderrama.

limo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 18 de octubre de 1973 por la que se acuerda dar cumplimiento en sus propios términos a la sentencia ditada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en los recursos contencioso-administrativos número 501.453 y 7 más acumulados.

Ilmo, Sr.: En el recurso contencioso administrativo número 501.453, interpuesto por doña María de los Dolores Moreno Madrás; el número 501.458, por don Fernando Castelianos Jiménez; el 501.460, por don Leoncio Parra Gómez; el 501.580, por doña Enedina Mochales González; el 501.581, por don Francisco Gómez Moreno; el 501.582, por don Juan Bautista López González; el 501.583, por don Gregorio López Megino, y el 501.584 por don Dionisio Máximo López González, que han sido acumulados todos representados por el Procurado don Enrique Fernández-Pachecho González y defendidos por el Letrado don Félix López Rico, sobre impugnación de resoluciones denegatorias del recnocimiento de servicios prestados por el mismo con anterioridad a su integración en sus respectivos Cuerpos, se ha dictado sentencia por la Sala Quinta del Tribunal Supremo, el

27 de septiembre del presente año, cuya parte dispositiva dice

*Faliamos: Que aceptando la alegación de inadmisibilidad de los recursos contenciosos-administrativos interpuestos por doña María de los Dolores Moreno Madrás y doña Enedina Mo chales González, contra resoluciones del Ministerio de Justicia, denegatorias de computo de tiempo de servicios a efectos de antigüedad y trienios, aducida por la Abogacía del Estado, debemos declarar y declaramos inadmisibles por interpuestos fuera de plazo los referidos recursos, estimando los interpuestos por don Fernando Castellanos Jiménez, don Leoncio Parra Gómez, don Dionisio Máximo López González, don Francisco Gómez Moreno, don Juan Bautista López González y don Gregorio López Megino, contra resoluciones del Ministerio de Justicia qua desestimaron sus pretensiones de abono y cómputó de servicios a López Megino, contra resoluciones del Ministerio de Justicia qua desestimaron sus pretensiones de abono y cómputó de servicios a efectos de antigüedad y trienios, actos administrativos que por no aparecer ajustados a derecho debomos revocar y rovocamos declarando en su lugar el de los recurrentes a que les sea reconocido y computado el que para cada uno de ellos conste en la Orden de 29 de julio de 1948, condenando a la Administración a efectuar cuanto sea necesario para la efectividad del derecho que se declara y al abono de las diferencias dejadas de percibir por tal motivo en cuanto no estén incursos en pres cripción, todo ello sin imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia que se publicará en el "Bo-letín Oficial del Estado" e insertará en la "Colección Legisla-tiva", definitivamente juzgando lo pronunciamos, mandemos y firmemos.—Juan V. Barquero.—Eduardo de No.—Miguel Cruz. (Con las rubricas).

Publicación—Leida y publicada ha sido la anterior sentencia por el excelentisimo señor Magistrado Ponente don Eduardo de No Louis, en audiencia pública celebrada en el mismo día de su fecha Certifico.—Alfonso Blanco.—Rubricada.»

En su virtud, este Ministerio de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora do la Jurisdicción Confencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956, ha dispuesto que se cumpla en sus proipos términos la expresada sentencia.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 16 de octubre de 1973,

* RUIZ-JARABO

limo, Sr. Director general de Justicia.

ORDEN de 23 de octubre de 1973 por la que se acuerda dar cumplimiento en sus propios términos a la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-adminis trativo número 501.515.

Ilmo. Sr. En el recurso contencioso-administrativo número 501.515 interpuesto por el Procurador don Francisco de Guinea y Gauna, en nombre y representación del Oficial de la Administración de Justicia don José Maria Díaz Santamaria, contra la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, sobre impugnación de resoluciones de negatorias del reconocimiento de servicios prestados por el mismo con anterioridad a su integración en el Cuerpo de Auxiliares de la Administración de Justicia, se ha dictado sentencia por la Sala Quinta del Tribunal Supremo, con fecha 19 del pasado mes de junio, cuya parte dispositiva es como sigue: pasado mes de junio, cuya parte dispositiva es como sigue:

*Fallamos: Que sin especial pronunciamiento en orden a las costas, estimamos el presente recurso contencioso administrativo interpuesto por don José María Díaz Santamaría contra las Resoluciones de la Dirección General de Justicia de 11 de mayo y 1 de septiembre de 1971, que por no estar ajustadas ai vigente ordenamiento jurídico las anulamos y, en su lugar, declaramos que el recurrente tiene derecho a que en el Cuerpo de Auxiliares de la Administración de Justicia, al que perteneco, se le reconozca como antigüedad, a todos los efectos legales y singularmente en orden al cómputo de trienios, la que to fué asignada en la Orden de 28 de julio de 1948; publicada en el "Boletín Oficial del Estado" del día 20 de agosto siguiente y mandamos a la Administración que adopte las medidas necesarias para que tal derecho reconocido tenga la debida efectividad incluso por lo que concierne al abono de las diferencias dejadas de percibir desde la entrada en vigor de la Ley do 28 de diciembre de 1966

Así por esta nuestra sentencía que se publicará en el "Boletín Oficial del Estado" e insertará en la "Colección Legislativa", definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Juan V. Barquer.—Pedro Martín de Hijas.—Al fonso Algara.—(Con las rúbricas.)

Publicación.—Leída y publicada ha sido la anterior sentencia por el excelentísimo señor Magistrado Ponente don Alfonso Algara Saiz, en audiencia pública celebrada en el mismo dia de su fecha. Certifico.—Alfonso Blanco.—(Rubricada).* Fallamos: Que sin especial pronunciamiento en orden a las

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-